



«Eran los mismos jueces con distintos collares», la nueva novela de Raúl C. Cancio Fernández

Toda institución tiene sus símbolos y la Justicia no es menos. Todos los años en la Solemne Apertura de Tribunales, el Rey, como máxima autoridad en materia Judicial, debería lucir un collar símbolo del orden judicial del país: **el Gran Collar de la Justicia**. Sin embargo, se adorna con otro distinto.

¿Qué ocurriría si se descubre que ese otro collar, además, es falso? Esa circunstancia es el origen del que parte la nueva novela del letrado del Tribunal Supremo, **Raúl C. Cancio Fernández**, *Eran los mismos jueces con distintos collares*, una obra que refleja la extraordinaria complejidad de España contada en sus gobernantes, sus ciudadanos y sus símbolos. Este libro es un viaje temporal de la mano de la familia Palacio Martínez a lo largo de tres siglos, desde la coronación de Isabel II en 1843 a nuestros días con el fin de entender cómo se ha llegado la situación de la que parte esta historia: **el descubrimiento de que uno de los collares de la Justicia es falso**.

El letrado **es habitual colaborar**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |